



Communiqué de presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels nomme son nouveau Directeur du développement

Rennes, le 25 mai 2020 – Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, filiale du groupe Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l’immobilier, a le plaisir d’annoncer la nomination de Laurent Imbert comme Directeur du développement.



Laurent Imbert, 47 ans, est diplômé de la Kedge Business School de Marseille et d’un BTS en commerce international à l’Institut Cadenelle de Marseille. Il commence sa carrière en 2001 au CIC Lyonnaise de Banque comme Chargé d’affaires professionnels et Directeur d’Agence à Brignoles (83). L’année suivante, il devient Chargé de clientèle Entreprises PME et est nommé, 4 ans plus tard, au poste de Directeur de clientèle Grandes entreprises au siège régional de la banque. Il rejoint Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en 2010 comme Responsable clientèle senior au Centre d’affaires entreprises avant d’intégrer la Direction du Développement en 2017 en tant que Directeur Adjoint.

Laurent Imbert est désormais Directeur du Développement en remplacement de Jérôme Grenthe qui a intégré le Directoire en avril dernier en tant que Directeur du Pôle Service Clients et Innovation.

A propos d’Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des promoteurs immobiliers. La banque accompagne 10 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 20 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcv, etc.).

Plus d’informations sur www.arkea-banque-ei.com

Contact presse

Kablé Communication

Béatrix Moreau beatrice.moreau@kable-communication.com +33 6 10 40 88 84